

Natur und Stilleben von Margit und Helmut Heiss



Im Bild: V. I. Karoline Heimer, sie begrüßte als Gastgeberin die Besucher, die Fotokünstler Helmut und Margit Heiss und Richard Heimer (Café-Restaurant am Dorfplatz).
Foto: Harald Hintner

Terfens (hh). "Natur und Stilleben" ist das Thema einer Fotoausstellung des Ehepaares Margit und Helmut Heiss im Café-Restaurant am Dorfplatz. Beide sind beim Fotoclub des ESV und beschäftigen sich schon viele Jahre mit der Schwarz-Weiß- und Farbfotografie im Großformat.

Als langjähriger Bergführer und Hüttenwirt, der Natur besonders verbunden, ist das bevorzugte Thema für Helmut, die Landschaft geblieben, während sich Margit Heiss fast ausschließlich den Aufnahmen im Studio – Stilleben und experimentelle Fotografie – widmet. Ihre Fotos sind noch bis zum 18. Jänner 1997 ausgestellt.

Die Gastgeber, das Ehepaar Karoline und Richard Heimer konnten bei der Vernissage viele Gäste, darunter auch einen der treuesten Ausstellungsbesucher, Pfarrer Pater Arno Münz OSB, begrüßen. Gekommen waren auch die Künstlerinnen und Künstler früherer Ausstellungen in Terfens.

Margit Heiss, setzt sich seit über 15 Jahren mit der Fotografie auseinander, vom Kleinbild über das Mittelformat gelang sie zum Großformat. Sie bevorzugt Farbbildaufnahmen im Studio, ihr Gebiet ist das Stilleben und die Liebe zum Detail. Daneben nimmt sie sich viel Zeit für die experimentelle Fotografie.

Helmut Heiss, machte seine ersten Gehversuche mit dem Kleinbild vor 20 Jahren bei seiner Ausübung als Bergführer. Dazu verwendete

er Schwarz-Weiß-Film, diesem Material blieb er bis heute treu, gewechselt hat er nur das Format, auch er gelang über das Mittelformat zum Großformat. Ansel Adams ist ihm ein Vorbild bei seiner Landschaftsfotografie.